
 

 

 

REQUERIMENTO 04/2015 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sandra Helena Gauer, Vereadora desta casa, vem mui respeitosamente requerer que a mesa 
diretora envie correspondência à Secretaria Municipal da educação, solicitando informações 
do andamento do Plano Municipal de Educação, o qual deverá ser aprovado neste ano. 

 

Neste Termos  

 

Pede Deferimentos 

 

Barra Funda (RS), 24 de abril de 2015 

 

 

 

 

 

                 Sandra Helena Gauer 

Vereadora pelo Partido dos Trabalhadores 

 

 

 

 


